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CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO DE MAFRA (SC) - CMI. Aos2

dezesseis dias do mês de março de 2023, às 8h, na sede do Centro de3

Convivência do Idoso, situado na rua Tupinambás s/n bairro Vista Alegre,4

Mafra SC, realizou-se a reunião nº 003/2023 Extraordinária do Conselho5

Municipal do Idoso - CMI Mafra SC. A Reunião contou com a presença6
dos (as) CONSELHEIROS (AS) TITULARES E SUPLENTES7

REPRESENTANTES DAS ORGANIZAÇÕES GOVERNAMENTAIS:8

Titular Soely Koene Sallai Presidente do Conselho em exercício,9

representante da Secretaria Municipal de Assistência Social e Habitação;10
Titular Estela Maris Bergamini Machado da Secretaria Municipal de11

Educação, Esporte e Cultura; Titular: Vitoria Nader Dutra da Secretaria12

Municipal de Administração, Alci Teresinha Leite da Secretaria Municipal13

da Saúde; CONSELHEIROS (AS) TITULARES E SUPLENTES14
REPRESENTANTES DAS ORGANIZAÇÕES NÃO GOVERNAMENTAIS:15

Titular Fabiane Konkel do Serviço Nacional de Aprendizado Comercial16

SENAC, Patricia de Assis Bastos; Titular Representante da Associação17

de Caridade São Vicente de Paulo, Maria Clarice Becker da Silva;18

Suplente Representante da ASAPRIMA, Clesiomar Witt; Titular19
Representante do Lar dos Velhinhos de Mafra São Francisco de Assis,20

Leonilda Plonkoski Suplente do Grupo da Terceira Idade, Aline Witt21

Habskost Dola Titular e Tiago Afonso Endler Suplente ambos22

representantes da OAB dos Advogados do Brasil, e demais participantes23
Edenize F. dos Santos da Secretaria da Saúde, Araci Turchen Makohin-24

Secretaria Executiva dos Conselhos e Daniele Kondlatsch, Secretária25

Municipal da Assistência Social e Habitação. Abrindo os trabalhos da26

reunião, verificou-se que havia quórum para o prosseguimento dos27

assuntos deliberativos. Inicialmente, foi aprovada a ata 01 da reunião de28
fevereiro, enviada no grupo de whatsapp do CMI para prévia leitura dos29

conselheiros, a qual foi respectivamente aprovada por todos. A presidente30

em exercício Soely deu boas vindas aos presentes e solicitou a ordem do31

dia com a leitura das correspondências emitidas e recebidas.32
Documentos enviados Oficio 07/2023/CMI aos conselheiros do CMI33

Convocação para Reunião Extraordinária a realizar-se dia 16/03/2023;34

Resolução 001/2023/CMI Dispõe sobre o Plano de Ação e Aplicação do35

Conselho Municipal do Idoso referente ao Exercício de 2023;36
Documentos recebidos: Memorando 855/2023 em 08/03/202337

despacho 7 informando o conselho sobre a tramitação entre SADM e38

SMASH a respeito da elaboração e publicação do Edital de Chamamento39



Publico para aplicação de recurso captado com empresa privada, já40

disponível no FMI e aprovado pela plenária do conselho para equipagem41
de sala de fisioterapia em instituição de Longa Permanência para idosos,42

e solicitando transferência de assunto da pauta Prestação de contas dos43

recursos do FMI para reunião extraordinária no mês de março ou44

ordinária de abril, Ofício 016/2023 OAB indicação representantes de45
titular e suplente junto ao CMI, sendo Titular dra. Aline Witt Habkost Dola46

e suplente dr. Thiago Afonso Endler. Em seguida a Sra Danielle47

Kondlatsch Secretária da pasta da Assistência Social e Habitação,48

apresentou a Prestação de contas/2022 referente ao Fundo Municipal do49

Idoso - FMI, sendo Movimentações de Entrada: Saldo inicial em50

01/01/2022 valor de R$36.144,25 (Trinta e seis mil, cento e quarenta e51
quatro reais e vinte e cinco centavos), com Rendimentos no valor de52

R$3.443,67 (Três mil, quatrocentos e quarenta e três reais e sessenta e53

sete centavos), Doações do IRPF R$18.322,99 (Dezoito mil, trezentos e54
vinte dois reais e noventa e nove centavos), Doação TRANORT55

R$18.000,00 (Dezoito mil reais), Doação COOPERALFA R$5.384,1656

(Cinco mil, trezentos e oitenta quatro reais e dezesseis centavos), Doação57

AGRICOL R$2.947,43( Dois mil, novecentos e quarenta e sete reais e58

quarenta e três centavos) Totalizando R$84.242,50 (Oitenta e quatro mil,59

duzentos e quarenta e dois reais e cinquenta centavos) em conta do FMI60
na data de 31/12/2022. Danielle reiterou que os recursos estão61

compostos na íntegra, pois não foram utilizados em 2022, e para que os62

recursos sejam efetivamente aplicados há necessidade de um63

planejamento dentro das normas técnicas. Todos demonstraram64
preocupação com a morosidade da administração pública em65

determinados aspectos, porém também estão cientes de que está tudo66

sendo feito nos parâmetros do CMDCA que já é um Conselho que67
trabalha com recursos próprios e que tem um bom exemplo de trabalho a68

ser seguido. O CMI está se estruturando adequadamente para em breve69

possa estar captando mais recursos e subsidiando ações efetivas70

voltadas ao idoso. A Prestação de Contas foi devidamente aprovada e71

será emitido para fins legais uma resolução de aprovação e deverá ser72

publicada em tempo. Seguindo a pauta, o Regimento interno foi concluído73
a sua leitura e ajustado e previamente aprovado por seus membros74

ficando sujeito a leitura individual dos pequenos ajustes feitos para75

apreciação final e aprovação na próxima reunião. Na seqüência foi criada76

a comissão para elaborar Edital de chamamento público para entidades77
em 2023. Ficando assim Constituída: Estela Maris Bergamini Machado,78

Soely Koene Sallai, Araci Turchen Makohin e Aline Witt Habkost Dola.79



Seguindo a pauta: em relação a Lei 4031 de 08/07/2014 sobre a Casa Lar,80

a Secretária Daniele informou que infelizmente a Lei não atende as81
normas legais atuais, estando desatualizada e que já foi informado ao82

Ministério Público que a mesma não se aplica pela atual tipificação do83

serviço e que será proposto a sua revogação. Em relação aos projetos do84

SENAC o mesmo aguardará os desdobramentos jurídicos em referente a85
prorrogação da resolução estendendo para 2023 o prazo para a captação86

de recursos para os projetos: Maturidade Digital e Empreendedorismo87

60+. Passando para os assuntos informativos: Em relação a Conferência88

do CMI a Assistência ainda aguarda as orientações do governo estadual89

e federal. Quanto ao protocolo PISC a reunião com a Promotoria,90

infelizmente não foi tão produtiva, pois infelizmente não está claro a sua91
implantação. O uso da Tribuna na Câmara de Vereadores foi positivo e de92

caráter bem informativo sobre os trabalhos que a Assistência Social e o93

Conselho do Idoso vêm executando. Foi apresentado um panfleto94
elaborado através da Secretaria Municipal de Assistência Social com95

orientações sobre as doações para o Fundo Municipal do Idoso FMI,96

através da declaração do Imposto de Renda de pessoa física ou jurídica,97

o qual foi distribuído aos conselheiros os referidos panfletos para98

divulgação. Nada mais tendo a tratar, foi encerrada a reunião, eu Estela99

Maris Bergamini Machado secretária do conselho com apoio de Araci T.100
Makohin lavrei a ata aprovada todos os presentes conforme lista de101

presença anexa.102
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